

学校だより 青葉つうしん

札幌市立青葉中学校
令和3年12月9日(木)発行
第8号

<https://www.aoba-j.sapporo-c.ed.jp/>



修学旅行を終えて

3学年 中澤 宏佳



4月より準備を進めてきた2泊3日の修学旅行ですが、無事に終わることができました。幸い、体調不良を訴える生徒も少なく、元気に札幌へ帰ってくることができました。修学旅行を実施できたのは、保護者の方々の御理解があつてのことです。本当にありがとうございました。

さて、今回の修学旅行のテーマは「感謝」と「自分達でつくりあげる」でした。たくさんの方々の御協力がなければ、行くことのできなかった修学旅行。出合いを大切にしながら、感謝の気持ちを忘れずに生活しよう。「昼飯のとき、お店の人に自然とありがとうございますと言えた自分がいました。普段は言えないのに、びっくりしましたが、これは感謝の気持ちがあつたからなのかなと思いました。」ある生徒の言葉です。たくさんの方々の場面で、生徒たちのあたたかい姿を見ることができました。「次は車内学活だよ。」「何時から移動開始だよね?」失敗を活かしながら、自分達で2泊3日を成功させようとしていた姿もたくさん見ることができました。

到着集会では、生徒自身が原稿にない言葉を考えて、その場で感じたことを話していました。この修学旅行は、たくさんの方々の協力があって実現できたこと。保護者の方々へ、先生方へ、そして学年のみんなへ、感謝の気持ちを述べている姿を見て、3年間での中学生の成長は未知数であり、可能性が溢れ出ているなど実感していました。

残り4ヶ月となった中学校生活。修学旅行での経験を自信にして、感謝の気持ちでいっぱい素敵な卒業式を自分達でつくりあげてくれると先生方は願っています。最後に、修学旅行でたくさんのおすきな場面に出会わせてくれた3学年のみなさんに感謝しています。ありがとうございました。



1日目
新札幌駅 みんな元気に集合
 ↓ 特急北斗、新幹線はやぶさ乗車
盛岡
 ↓ 老舗びよんびよん舎にて冷麺食す
 手作り村にて体験学習
 作業後のだんごがうまい!
平泉 ホテル武蔵坊 宿泊

2日目
平泉 中尊寺見学 黄金がすごい 学業成就
 ↓ おみやげの一番人気はお守り、もちろん **恋愛成就?**
盛岡 市内自主研修、わんこそばに焼肉 すべて美味
 ↓ 手焼きせんべいに駄菓子、おみやげいっぱい購入
青森浅虫 ホテル海扇閣宿泊 部屋にこたつが!!



3日目
青森
 ↓ わらっせにてねぶた見学
 市内自主研、おみやげもこれが最後
 ラーメンにハンバーガー、アイス食べまくり
新札幌駅 全員無事に帰着、到着集会も盛り上がる
 ただいまsapporo~



1年生 総合的な学習 日本ハムファイターズの立石さん来訪

11月17日本校体育館にて講演が行われました。「笑顔・あいさつ・感謝の気持ち」この3つを大事にしてほしいというお話に、1年生は熱心に耳を傾けていました。なお、立石さんから日本ハムファイターズのレプリカユニフォームをいただきました。職員室前廊下に掲示してありますので機会があればご覧ください。



第65回札幌市中学校美術・書道展出品者

- ◇1年「心引かれる風景(絵画)」 3名
- ◇2年「道(絵画)」 2名
- ◇3年「15歳の自分(立体デザイン)」 6名
- ◇3年「ガラスポットに彫る(木彫)」 9名
- ◇1年「川柳」～世相を詠む 6名
- ◇2年「短歌」～日常を詠む 6名
- ◇3年「俳句」～修学旅行を詠む 10名



12月の行事予定

- 9 (木) 全協・局常会
- 10 (金) 授業変更(金123道)期末懇談①
- 13 (月) 授業変更(月234学)期末懇談②
- 14 (火) 授業変更(火1234)期末懇談③
- 15 (水) 授業変更(水1234)期末懇談④
- 16 (木) 授業変更(木3456)期末懇談⑤
- 17 (金) 完全下校、昼清掃、5組学級レク
1学年集会、部活動休養日
- 21 (火) 2年総合的な学習の時間発表会(5,6校時)
- 22 (水) 2学年集会
- 23 (木) 授業変更(木1234学清)、ジャージ登校
3年学年集会、期末強化清掃
- 24 (金) 授業変更(金4月56式学)昼清掃
終業式、各種表彰

部活動の結果

- 男子バスケット部** 11月21、22日 厚別北中学校
 - ◆厚別区1年生大会 優勝→全市大会へ
 - 青葉 62 - 44 厚別北
 - 青葉 115 - 6 厚別南
 - 青葉 86 - 24 厚別・上野幌・もみじ大南
- 柔道部** 11月6、7日 東白石中体育館
 - ◇中体連新人戦
 - ・男子個人戦 2位
2回戦敗退
 - ・女子個人戦 優勝
- 合唱部** 10月31日 教育文化会館
 - ◇中文連音楽会出演
- 美術部** 11月17日～21日 市民ギャラリー
 - ◇中文連美術展 屏風「舞」出品

表彰関係

- ◇札幌市保護司会主催
「社会を明るくする運動」作文コンクール
保護司会会長賞
- ◇令和3年度「一茶まつり全国小中学生俳句大会」
秀逸 舟渡る 秋たけなわの 猯鼻溪
入選 時がたち マスクとれずに 秋が来た

【冬季休校日について】

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、冬休み期間中において、「冬季休校日」の取組を実施いたします。これに伴い本校では、年末年始の休日と連続して、1月14(火)、5日(水)を休校日とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、冬季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会 教職員課労務係(211-3853)にお問い合わせください。

□第55回札幌市中文連私たちの科学研究発表会
本校の生徒4名が自由研究として参加しました。

「10円玉をきれいにする研究」

「紅茶の色はなぜ変わるか」

「重曹の魅力」

「真空をつくる」



